



FÉLICITATIONS ET HONNEUR À NOS GRANDS CHAMPIONS

Le 20 janvier 2018, jour du CIP, l'Amicale tenait son assemblée générale ordinaire et une assemblée générale extraordinaire qui a adopté les nouveaux statuts.

Le déjeuner qui suivit fut l'occasion de recevoir quatre « anciens » très grands champions avec leurs conjoints/conjointes et enfants. Ainsi, **Maureen NISIMA**, **Gauthier GRUMIER**, **Jean-Michel LUCENAY** et **Ulrich ROBEIRI** nous ont-ils fait l'honneur et un très grand plaisir d'accepter de partager ce déjeuner au cours duquel une sérigraphie numérotée de **Jacques DARNEL** leur a été offerte après une lecture de leurs palmarès exceptionnels et impressionnants.

Chacune et chacun a vécu la fin de sa carrière sportive différemment mais tous avaient depuis longue date préparé leur entrée dans la vie active, ce que l'on appelle la « reconversion », passage bien souvent difficile pour beaucoup de sportifs de haut niveau.

Maureen, durant sa carrière sportive, travaillait chez L'Oréal en qualité de responsable de l'enseignement professionnel (mise en place des plans de formation, animation de modules en vente ou communication) : elle y est toujours car « *elle le vaut bien* ». **Gauthier** avait depuis longtemps réussi son professorat de sport et pouvait préparer ses compétitions l'esprit libre. L'actuel entraîneur national de l'épée à la Fédération française de pentathlon moderne qui vient de glaner à ce titre une première médaille d'or mondiale par équipe, regrette toutefois de ne pas être resté dans le giron de la FF escrime.

Jean-Michel se rend souvent à Pôle Emploi mais, rassurez-vous, pas en tant que demandeur d'emploi mais parce qu'il y travaille. Il a d'ailleurs mis en place au sein de l'entreprise (dans le cadre de la responsabilité sociétale des organisations), un dispositif de partenariat entre l'entreprise et les sportifs de haut niveau. On peut lui faire confiance : il sait de quoi il parle. Quant à **Ulrich**, diplômé de l'école Polytech Paris – UPMC, il met ses compétences d'ingénieur informaticien au sein du département des Systèmes d'information et de Télécommunication de la RATP.

Quatre superbes palmarès et quatre beaux parcours professionnels ! Toutefois l'on sent poindre en chacun d'eux une pointe d'amertume, un soupçon de regret : celui d'une rupture avec la fédération qui, bien sûr si elle les a accompagnés, encouragés durant leur période sportive, se tourne maintenant vers celles et ceux qui vont leur succéder. Cette coupure et bientôt cet inéluctable oubli qui malheureusement menace les « anciens », sont mal vécus et l'initiative de l'AEIF de les honorer, de les remercier fut fortement empreinte d'émotion. Un lien s'est créé !

Nos quatre invités...



...et leur famille



Retour sur des palmarès exceptionnels

MAUREEN NISIMA

PALMARÈS INDIVIDUEL

- Médaillée de bronze aux jeux Olympiques d'Athènes en 2004
- Championne du monde à Paris en 2010
- Vice-championne du monde à La Havane en 2003
- Championne d'Europe à Gand en 2003

PALMARÈS PAR ÉQUIPE

- Médaillée de bronze aux jeux Olympiques d'Athènes en 2004
- Championne du monde à Leipzig en 2005 et à Turin en 2006



Crédit photo Augusto GIZZI

GAUTHIER GRUMIER



Crédit photo Augusto GIZZI

PALMARÈS INDIVIDUEL

- Médaillé de bronze aux jeux Olympiques de Rio en 2016
- Vice-champion du monde à Paris en 2010 et à Moscou en 2015
- Médaillé de bronze aux championnats du monde de Kazan en 2014
- Champion d'Europe à Montreux en 2015
- Médaillé de bronze à Plovdiv en 2009
- Vainqueur de la coupe du monde en 2009, 2010 et 2015
- Médaillé d'or aux jeux Méditerranéens à Almeria en 2005 et à Pescara en 2009

PALMARÈS PAR ÉQUIPE

- Champion olympique à Rio en 2016
- Champion du monde à Turin en 2006, à Antalya en 2009, à Paris en 2010 et à Kazan en 2014
- Vice-champion du monde à Kiev en 2012
- Champion d'Europe à Bourges en 2003, à Sheffield en 2011 et à Montreux en 2015
- Médaille d'argent aux Universiades d'Izmir en 2005 et de Bangkok en 2007.

Jean-Michel LUCENAY



Crédit photo Augusto GIZZI

PALMARÈS INDIVIDUEL

- Médaillé de bronze aux championnats du monde à Paris en 2010
- Champion d'Europe à Leipzig en 2010
- Médaillé de bronze aux championnats d'Europe à Kiev en 2008, à Strasbourg en 2014 et à Torun en 2016
- Champion du monde universitaire à Daegu en 2003
- Médaillé d'or aux jeux Méditerranéens en 2013
- Champion de France en 2012 et en 2015

PALMARÈS PAR ÉQUIPE

- Champion olympique à Rio en 2016
- Champion du monde à Lisbonne en 2002, à Antalya en 2009, à Paris en 2010, à Catane en 2011, à Kazan en 2014 et Leipzig en 2017
- Vice-champion du monde à Kiev en 2012
- Champion d'Europe à Bourges en 2003 et à Kiev en 2008, à Sheffield en 2011 et à Torun en 2016.

Ulrich ROBEIRI

PALMARÈS INDIVIDUEL

- Champion du monde à Kazan en 2014
- Vice-champion d'Europe à Plovdiv en 2009
- Médaillé de bronze aux championnats du monde à Cuba en 2003
- Médaillé de bronze aux championnats d'Europe à Zagreb en 2013



Crédit photo Augusto GIZZI

PALMARÈS PAR ÉQUIPE

- Champion olympique à Pékin en 2008
- Champion du monde à Leipzig en 2005, à Turin en 2006, à Saint-Pétersbourg en 2007, à Antalya en 2009, à Paris en 2010 et à Kazan en 2014
- Vice-champion du monde à Kiev en 2012
- Champion d'Europe à Kiev en 2008 et à Montreux en 2015.